

## HYGIENIC - DESIGN AND CUTTING TECHNOLOGY

**Winner of the International FoodTec Award 2012 in Silver:**  
food technology Lummer (Delbrück/Germany) Hygiene compliant cutting technology

**Ausgezeichnet mit dem Internationalen FoodTec Award 2012 in Silber**  
food technology Lummer (Delbrück/Deutschland) „Hygienegerechte Schneidetechnologie“



Ein Reinigungskonzept für alle Betriebsgrößen stellt die modulare Universalanlage U-300 der food technology Lummer zum Schneiden, Dekorieren und Verpacken von Bäckerei- und Konditorwaren dar. In dieser Anlage werden traditionelle und neu entwickelte Maschinenkomponenten zu einer sauber ineinanderlaufenden Produktionsstraße zusammengefasst, welche die Hygienevorschriften der European Hygienic Engineering and Design Group (EHEDG) und der Lebensmittelsicherheit erfüllt. Gerundete Oberflächen, klar definierte Abtropfkanten verbunden mit einer offenen Konstruktion sorgen für eine hygienegerechte Auslegung des neuen Maschinenkonzeptes sowie der voll automatischen Schneidetechnik, beispielsweise auf der Basis der Ultraschalltechnologie.

The modular designed universal plant U-300 by food technology Lummer for the cutting, decoration and packaging of baked goods and pastry products features a new cleaning concept for companies of all sizes. Traditional and newly developed machine components are combined into a properly interlacing production line, which complies with the hygiene standards of the European Hygienic Engineering and Design Group (EHEDG) and food safety requirements. Rounded surfaces, as well as clearly defined dripping edges in combination with an open construction are the features of this hygiene compliant machine concept; the fully automatic cutting technology operates on ultrasonic principles.

Alfons Lummer  
Am Bauhof 9  
D- 33129 Delbrück  
[www.foodtechconsult.de](http://www.foodtechconsult.de)

Tel.: +49 (0) 5250 - 993670  
Fax: +49 (0) 5250 - 993840  
Mobil: +49 (0) 171 - 9937101  
Mail: [info@foodtechconsult.de](mailto:info@foodtechconsult.de)